Trabajadores (PRI) Eduardo Castelo Soto.

En Tucumán, las oficinas de la Empresa Nacional de Telecomunicaciones y la seccional 3a. de Policía, en pleno centro de la ciudad, fueron atacadas por elementos rebeldes, produciéndose numerosos tiroteos cuyo desenlace se desconoce.

Por último, en pleno barrio aristocrático de Buenos Aires se produjeron varios atentados con explosivos. El Plaza Hotel, uno de los más elegantes del país, una galería comercial ubicada en la sofisticada avenida Alvear y un café de moda de la avenida del Libertador, fueron atacados con explosivos que produjeron 6 heridos y numerosos daños.

Se continuó, además, con el arresto de residentes extranjeros sospechosos de vinculaciones con organizaciones políticas del exterior. En este caso la información policial se limitó a consignar la detención de 35 ciudadanos chilenos que se encontraban reunidos esta madrugada en una casa del populoso barrio del Once, en pleno cen-

tro geográfico de Buenos Aires. A principios de esta semana habían sido detenidas otras 30 personas, entre chilenos y uruguayos

Otro procedimiento policial efectuado ayer consistió en el allanamiento de la editorial Siglo XXI, en la zona céntrica del barrio sur de la capital, donde se detuvo a un número no especificado de personas secuestrándose material impreso considerado "subversivo",

DESNACIONALIZACION

Por otro lado, el régimen militar podría derogar los decretos de nacionalización de algunas empresas extranjeras emitidos por el derrocado gobierno civil, dijeron hoy fuentes económicas.

Pese a que los decretos fueron emitidos, la nacionalización no liegó a concretarse.

Entre las empresas incluidas

están las norteamericanas international Telephone and Telegraph (ITT), First National City Bank y Bank of Boston; la Compañía de Telecomunicaciones de Alemania Occidental Siemens, y a una firma de electricidad ítalo-argentina.

Los decretos de nacionalización fueron anunciados en octubre de 1974. Si bien nunca fueron llevados al cabo por el gobierno de la señora Murtínez, los decretos están aún vigentes.

Los informantes dijeron que la indicación de que el gobierno militar podría eliminar las leyes estaba contenida en el plan para controlar la crisis económica, anunciado anoche por el ministro de Economía José
Martínez de Hoz en un discurso por radio y televisión al país.

EXCELSIOR

Peja Salir Videla a Ásilados en la Embajada de México Veinte Personas, Asesinadas en Argentina

Quince Chilenos, Encarcelados; Todos los Refugiados Deberán Presentarse Cada mes Ante la Policía; Decomisan Libros "Subversivos"

BUENOS AIRES, 3 de abril. (AFP, AP, Latín y EFE)—Veinte personas fueron asesinadas hoy en distintos puntos del territorio, jornada que fue estimada como una de las más trágicas y violentas desde que los militares se adueñaron del gobierno en Argentina. También hoy la junta militar del general

en Argentina. También hoy la junta militar del general Jorge R. Videla autorizó la salida del país de 26 personas que estaban asiladas en la embajada de México.

Por lo menos treinta y cinco refugiados chilenos fueron apresados esta madrugada. Sin embargo, unos 20 fueron libertados tras interrogarlos las fuerzas de seguridad. Los chilenos fueron capturados en unos refugios financiados por las Naciones Unidas.

El gobierno de Videla ordenó ayer a todos los asilados políticos existentes en el país que se presenten a las autoridades a ratificar domicilios. Además, deberán presentarse una vez al mes, de ahora en adelante, ante la policia, y cada seis meses deberán renovar su tarjeta de migración.

Hoy se dispusieron, además, aumentos en tarifas de autobuses, ferrocarriles y aviones horas después que se había decretado un incremento del 30 por ciento para los combustibles.

La agencia nacional Noticias Argentinas anunció que ayer las fuerzas policiales allanaron el local de la prestigiosa editora internacional "Siglo XXI" donde detuvieron a varias personas.

De acuerdo con la mencionada agencia, la policia se apoderó de gran cantidad de libros a los que calificó de "literatura marxista y subversiva".

En diversas ciudades hubo enfrentamientos entre civiles y miembros de las fuerzas armadas o policiales. Esta madrugada fueron encontrados dos individuos jóvenes acribillados a balazos, cuyos restos estaban esparcidos a unos treinta metros debido a que les colocaron, además, cargas explosivas.

En la provincia de Buenos Aires, en varios lugares, fueron hallados trece cadáveres más con signos de muerte violenta, y casi todos con una característica común: las manos atadas a la espalda (mismo método empleado anteriormente por la banda fascista llamada Triple A).

En Tecumán los militares anunciaron haber dado muerte a dos "delincuentes subversivos" hecho que, junto a otros cinco guerrilleros caídos anteriormente, determinó el aniquilamiento de la llamada "Escuadra Vietnam Heróico".

En Córdoba, los uniformados dieron muerte a un ciudadano peruano, responsable político al parecer del proscrito Partido Revolucionario de los Trabajadores.

Un comunicado de la V Brigada de Infanteria informó que un hombre y una mujer fueron muertos por sus tropas, en las cercanias de la zona llamada Finca Trivino.